

## L'Accueil du Seigneur

*Il (Jésus) leur dit : « Venez et voyez » (Jean 1:39).*

*Jésus leur dit : « Venez, dîner » (Jean 21:12).*

Les mots « Venez et voyez » sont écrits dans les quatre évangiles. Ils ont été dits par l'armée angélique aux humbles bergers. Et à travers l'étoile aux plus sages des hommes. Ils étaient dans le cœur de Siméon et d'Anne dans le temple. Et surtout, dans le cœur de Dieu le Père au Jourdain : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai trouvé mon plaisir » (Matthieu 3:17). Jean rapporte l'invitation attrayante de Jésus aux deux disciples de Jean-Baptiste « Venez et voyez ». Dans sa première lettre, Jean écrit à propos du Sauveur : « nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé, et nos mains ont touché » (1 Jean 1:1).

Jésus a prédit la venue du Saint-Esprit et Son ministère, « quand celui-là, l'Esprit de vérité, sera venu, Il vous conduira dans toute la vérité ; car il ne parlera pas de sa propre autorité, mais il dira tout ce qu'il aura entendu ; et il vous annoncera les choses à venir. Il me glorifiera, car il prendra de ce qui est à moi et vous l'annoncera » (Jean 16:13-14). Le ministère constant du Saint-Esprit dans le cœur du peuple de Dieu est « Venez et voyez ». Et, à travers l'Évangile, Il appelle les gens à « Venir et voir » le Sauveur.

En quelques versets, Jean nous emmène de l'éternité pour voir la même personne dans ce monde qu'il avait fait, « Et la parole s'est faite chair et a habité parmi nous, et nous avons contemplé sa gloire, la gloire comme d'un fils unique de la part du Père, pleine de grâce et de vérité » (v14). Il nous présente Jean-Baptiste et son message fondamental : « Voilà l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde ! » (v.29). C'était un message qui remplissait le cœur de Jean-Baptiste : « Et j'ai vu et attesté que celui-ci est le Fils de Dieu » (v.34). Et c'est son message répété, « Voilà l'Agneau de Dieu » (v.35) qui a conduit les premiers disciples à Christ. Ils ont reçu l'invitation personnelle du Sauveur, « Venez et voyez ».

Comme nous nous souvenons aujourd'hui de notre Rédempteur, le verset du cantique latin traduit par William Blew capture notre réponse à l'invitation du Sauveur à « **Venir et voir** ».

O viens mon âme, et regarde  
Sur ce grand chagrin,  
Cette couronne d'épine:  
Vois là, profondément émerveillé,  
Ta peine portée.

Jean rapporte également les paroles de notre Seigneur ressuscité sur la plage de Galilée, « Venez dîner ». Aujourd'hui, le Seigneur nous accueille pour nous souvenir de son amour divin en rompant le pain avec ses paroles « Venez et voyez » et « Venez et dînez ». Il prend plaisir à s'entourer de son peuple. Il nous invite à regarder au ciel par la foi et à « voir Jésus, qui a été fait un peu moindre que les anges, à cause de la passion de la mort, couronné de gloire et d'honneur » (Hébreux 2:9). Et nous anticipons Son retour. Le jour où nous verrons pleinement « la gloire de Dieu dans la face de Jésus-Christ » (2 Corinthiens 4:6).

**Gordon D Kell**